Expedition ins Erdreich

Familienexkursion zu Kiesgruben, bewegter Erde und Waldböden





Wo kommt der Kies her? Wieso wird er abgebaut und wie wird nach der Wiederauffüllung wieder fruchtbares Landwirtschaftsland erstellt? Gemeinsam erkunden wir diese Fragen in der Kiesgrube Kulmerau (LU). Zum Mittagessen grillieren wir im nahen Wald und nehmen danach den natürlich Waldboden unter die Lupe.

Wann: Samstag, 29. Juni 2019

Treffpunkt: Anreise mit ÖV: 10:15 Uhr Busstation Walde (AG), Zentrum

Anreise mit Auto: 10:45 Uhr bei der Kiesgrube

Ende: 15:00 Uhr, 15:40 Uhr Bus ab Walde (AG), Zentrum

Für wen: Familien und Erwachsene, keine Vorkenntnisse notwendig

Kosten: Erwachsene: Fr. 15.-, Kinder: Fr. 10.-

Sprache: Deutsch

Mitnehmen: Picknick zum Grillieren, zu Trinken, Sackmesser, robuste Schuhe

mit gutem Profil, Sonnenschutz oder Regenschutz

Anmeldung und

weitere Informationen: Bis 26. Juni 2019 unter: http://www.familienexkursion.soil.ch/

Organisation: Die Bodenkundliche Gesellschaft Schweiz kürte den Rekultivierten Boden zum

Boden des Jahres 2019. Solche Böden wollen wir in der Kiesgrube Kulmerau

von der Sebastian Müller AG kennenlernen.

Leitung: Für die Arbeitsgruppe Boden des Jahres: Maïté Buttet, Doris Hösli,

Franziska Fischer und Marianne Stokar

